

El impacto de una oración

1 Nefi 1:5

5 Aconteció, por tanto, que mientras iba por su camino, mi padre Lehi oró al Señor, sí, con todo su corazón, a favor de su pueblo.

Antes de analizar este versículo, quisiera ponernos en contexto. En este versículo Nefi, quien es el autor de este libro, narra como su padre se acercó a Dios mientras viajaba. En un momento difícil de Israel, cuando muchos habían abandonado el evangelio.

Es en este contexto que Lehi, padre de Nefi decide acercarse a Dios en humilde oración. No pretendo explicar ampliamente el contexto ni los detalles de este suceso, solo quisiera tomar este versículo y escudriñarlo a fin de reconocer elementos útiles para el tema de la oración.

Este maravilloso versículo nos responde cuatro preguntas sobre la oración, veamos:

- 1.- ¿Cuándo debemos orar?
- 2.- ¿Cómo debemos orar?
- 3.- ¿Porque debemos orar?
- 4.- ¿Que sucede al orar?

1.- ¿Cuándo debemos orar?

El versículo leído dice que Lehi oró “mientras iba por su camino”, no sabemos a donde iba, o si era para un propósito importante o no, en realidad no sabemos mucho, y ¿saben porque? Porque no importa realmente, la idea de decir “**mientras iba por su camino**” tiene como propósito decirnos que debemos orar en todo momento. Aun mientras hacemos nuestros asuntos cotidianos.

2.- ¿Cómo debemos orar?

En el versículo también se indica cómo hacerlo, **“Con todo su corazón”** ¿Qué significa? Que hay que orar con ganas. Con entusiasmo, con sinceridad, y con todo sentimiento.

3.- ¿Por qué debemos orar?

En el versículo se dice que Lehi oro **“A favor de su pueblo”** ¿Qué significa? Que toda oración tiene un propósito. Lehi oro por su pueblo, así como usted puede hacerlo por su familia o por su trabajo, o por lo que usted más desea.

4.- ¿Qué sucede al orar?

“mi padre Lehi oró” Aquí podemos ver que toda oración ferviente, sincera y hecha con todo el corazón tiene consecuencias. En este versículo podemos ver al menos dos. **La primera**, es el impacto que la oración personal de Lehi tuvo en otros, comenzando en su hijo Nefi, al punto que incluyera esta experiencia en sus registros y fuera para Nefi un ejemplo de vida. Pero aún más, su oración tuvo un impacto en su familia, tanto así que como consecuencia de su oración, más adelante ellos dejarían la ciudad de Jerusalén por la promesa de una tierra prometida. Pero aún más, la oración de Lehi ha afectado a generaciones de personas después de él. **La segunda**, es el impacto que esta oración tuvo en la propia vida de Lehi. En los siguientes versículos se dice que fue tanto lo que vio y oyó -como producto de esa oración- que cayó en su lecho dominado por lo que había visto y oído. Nuestras acciones siempre tienen buenas consecuencias, el impacto de ellas son impredecibles.

Como podemos ver, este sencillo versículo nos deja mucho...